



CARLOS SÁNCHEZ

El director general de Patrimoni Natural i Medi Físic de la Generalitat, Pere Maluquer, clausuró ayer Ecojardí de Alpicat

Medi Ambient descarta soltar más osos en el Pirineo

Pere Maluquer asegura que esta medida no se contempla "ni a largo plazo"

ALPICAT

A. Martí

El Departament de Medi Ambient no se plantea "ni a corto ni a largo plazo" reintroducir más osos en el Pirineo de Lleida. Así lo aseguró ayer el director general de Patrimoni Natural i Medi Físic de la Generalitat, Pere Maluquer, durante la clausura de la feria Ecojardí de Alpicat.

Según el alto cargo de Medi Ambient, "no existe ninguna propuesta" para soltar más osos aunque los biólogos encargados de hacer el seguimiento de los ejemplares reintroducidos en 1997 aconsejen soltar más hembras debido a que en estos momentos hay seis animales en el Pirineo de Lleida y sólo dos de ellos son hembras. Maluquer explicó

● **El Govern no contempla seguir los consejos de los biólogos, que insistían en soltar más osas**

que "aún estamos haciendo el seguimiento de los que ya hay aquí y quedan flecos por resolver, como las indemnizaciones a los ganaderos". Añadió que "ahora desde el Departament nos estamos centrando en la concienciación sobre estos animales en los jóvenes".

Por otro lado, el director general de Patrimoni Natural i Medi Físic explicó que ya se

● **Los límites del Parc de l'Alt Pirineu se conocerán en junio, según el director general**

ha enviado la propuesta de creación del Parc Natural de l'Alt Pirineu a los ayuntamientos afectados, que deberán ser quienes delimiten exactamente su territorio dentro del parque y trasladen su posición al Departament de Medi Ambient para que "antes del verano podamos presentar la propuesta definitiva sobre los límites del parque y los equipamientos necesarios para su

gestión", subrayó Maluquer.

El alto cargo de Medi Ambient fue el encargado de clausurar ayer la feria Ecojardí de Alpicat, un certamen sobre ecología y jardinería que bate récords de visitantes año tras año y por el que han pasado unas 20.000 personas durante las tres jornadas del fin de semana. Las actividades paralelas, como el primer torneo de Golf Urbano —con siete hoyos repartidos por las calles de la población— han ayudado a consolidar un certamen que prevé ampliar de cara al próximo año su recinto —con el pabellón—, potenciar los expositores relacionados con la ecología y las jornadas técnicas —quieren que sean créditos de libre elección para los estudiantes— e implicar a más colectivos.